



NEUES NOTFALL NETZWERK
PIONIERPROJEKT MIT GROßEM ERFOLG

In nur 24 Stunden kamen in Zwentendorf bei Tulln „Community Nurses“ zum Einsatz.

In Zeiten von Heim-Quarantäne und dem höheren Bedarf an helfenden Händen hat sich das Modell „Community Nurse“, das die Gemeinde Zwentendorf im Bezirk Tulln bereits seit drei Jahren umsetzt und auch finanziell unterstützt, als goldrichtig erwiesen. „In der Krise sehen wir, dass sich neben den tollen Projekten auch ein soziales Netzwerk gebildet hat, auf das wir heute zurückgreifen können“, erklärt Bürgermeisterin Marion Török.

Das Team um die Initiatorin und Pflegeexpertin Rosa Eglseer hat auch eine eigene Hotline für die Bürger eingerichtet. Die professionellen Pflegefachkräfte helfen bei Fragen zum Coronavirus, aber sie stellen auch Kontakte her, sofern jemand andere medizinische Hilfe benötigt. Neben diesen Organisationsaufgaben vernetzt und koordiniert man dort auch die ehrenamtlichen Hilfsleistungen. Mehr als 16 Ehrenamtliche unterstützen wiederum bei einfachen Tätigkeiten. „Ein schönes Zeichen des Zusammenhalts“, so Török.



25.03.2020 14:00 | BUNDESLÄNDER > NIEDERÖSTERREICH

NEUES NOTFALL NETZWERK

Pionierprojekt mit großem Erfolg



(Bild: Verein Vitale Gemeinde)

In nur 24 Stunden kamen in Zwentendorf bei Tulln „Community Nurses“ zum Einsatz.

Quelle: Kronen Zeitung NÖ
Erscheinungsdatum: 25.03.2020
Link: <https://www.krone.at/2123374>

Drⁱⁿ. Rosa Maria Eglseer, MSc
Kirchsteig 12 | 3072 Kasten bei Böheimkirchen
ZVR: 15504558

powered by



Vitale Gemeinde